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卑詩省大學之門愈來愈窄，新任卑詩專上教育廳長張杏芳表示，她將

全力貫徹省府既定政策，在 2010 年前為省內增加 2萬 5000 個專上教育學

額。  

一份最新研究顯示，全國各省學子在升大學之路上面臨愈來愈多挑

戰，其中在 90 年代人口成長迅速的卑詩省情況尤其嚴重，申請獲准入學

比率幾年來一路下滑至全國最低。  

張杏芳昨（15）日和其他 3三位同僚宣誓就任內閣新職後，首度以專

上教育廳長身份面對媒體即被追問這一問題。張杏芳表示，自由黨政府先

前已訂下在未來 5五年內，為全省增加 2萬 5000 個專上學額的策略目標，

她上任後必會全力朝此方向推動。  

張杏芳表示，她與省內主要大學校長先前既有良好工作關係，未來也

會再與省內大學和各專上教育機構協商，聽取各方意見，找出更有效提升

專上教育的辦法。  

張杏芳不僅是首位進入卑詩省內閣的土生華裔，也是歷來實際出掌重

要部會的首位華裔，意義不凡。她昨表示，能在公職中獲派要職，既是光

榮，也備感責任重大，她會全力以赴。  

據一位省府人士透露，張杏芳能在眾多省議員中獲得拔擢，與她的族

裔背景其實並無太大關係，而是因為她對任何一項工作都認真投入，在自

由黨團內部備受稱揚，甚至有人形容她經常是晚上最後一個離開辦公室、

清晨卻又是第一個抵達開始辦公的省議員。  
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